



Stadtratsfraktion Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 17.06.2015

ANFRAGE

Wahlversprechen einlösen! Erschließung des Gewerbegebiets Perlach Süd

Die immer wiederkehrenden Versprechen der „großen“ und nun regierenden Parteien im Wahlkampf sind schon über ein Jahr her. Lösungen für eine Erschließung des Gewerbegebiets Perlach Süd in Richtung Süden nach Neubiberg, oder eine alternative Anbindung mit der sogenannten „Münchner Lösung“, wurden immer wieder diskutiert und zugesagt. Geändert hat sich an der Situation im Gewerbegebiet Perlach Süd seit Jahrzehnten aber noch nichts.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich der Verhandlungen mit der Gemeinde Neubiberg?
2. Wie weit ist die Landeshauptstadt München bei den Grundstücksverhandlungen, welche für eine „Münchner Lösung“ notwendig sind?
3. Welche Kosten würden für die Alternative anfallen?

Initiative: **Johann Altmann**

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Richard Progl, Ursula Sabathil